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一 般 質 問 通 告 一 覧 表 

令和３年６月定例会 

 

質 問 者 質   問   の   要   旨 

１ 

小倉 弘業 

議員 

（５０分） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 

宮薗 博香 

議員 

（６０分） 

 

 

 

１．新型コロナウイルスワクチン接種事業について 

 ⑴ ワクチン接種予約キャンセル時の対応について 

 ⑵ ワクチン接種会場までの支援について 

 ⑶ ワクチン接種事業の課題について 

 

２．ＧＩＧＡスクール構想について 

 ⑴ 教員のＩＴスキル・リテラシーについて 

 ⑵ ＧＩＧＡスクールＩＣＴ支援員について 

 ⑶ 家庭でのインターネット通信環境について 

 

３．災害時の要配慮者対策について 

 ⑴ 福祉避難所の施設の把握について 

 ⑵ 福祉避難所の対象者の把握について 

 

４．通学路交通安全プログラムについて 

 ⑴ 通学路の合同点検について 

  ① 点検範囲について 

  ② 危険箇所の修繕について 

  ③ 危険箇所の通知について 

 

 

１．行財政運営の推進について 

 ⑴ 財政規模の縮小について考えているのか 

  ① 当町の標準財政規模はどのくらいか 

  ② 来年度以降の当初予算について、どのように考えてい 

   るのか 
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３ 

秋鹿 幹夫 

議員 

（５０分） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ③ 経常経費の削減について、どのように取り組んでいく 

   のか 

 ⑵ 周辺対策交付金について 

  ① １３億３千万円は３年度以降も交付されるのか 

  ② 増額されることはあるのか 

 ⑶ 産業団地開発計画について 

  ① Ｆ地区まですべての開発が終了するのはいつ頃になる 

   のか 

  ② 一番早い地区でいつ頃までに開発が終了するのか 

  ③ どこが土地を取得するのか 

 

 

１．新型コロナウイルス対策について 

 ⑴ ワクチン接種事業の進捗状況は 

 ⑵ 現在までの問題点、改善点はあるか 

 

２．災害に強い町づくりについて 

 ⑴ 風水害対策について 

  ① ハザードマップ更新の進捗は 

  ② 危険箇所の周知方法は 

  ③ 車両等の緊急避難スペース確保の進捗は 

 ⑵ 消防団員の確保について 

  ① 団員確保に関する啓発活動の効果は 

  ② 過去３年間で新たに移住された住民の入団状況は 

  ③ 将来の団員数の推計は 

  ④ 今後の取り組みについて 

 

３．成田空港機能強化に関する地域振興について 

 ⑴ 周辺対策交付金の予算超過分１億３０００万円の使途に 

  ついて 

 ⑵ 芝山鉄道延伸の進捗に対する町長の所見は 
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４ 

森川 貴恵 

議員 

（６０分） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．空き家対策 

 ⑴ 空き家対策事業の体制づくり 

  ① 空き家に係る事業の担当課や窓口は 

 ⑵ 空き家の実態把握のための調査 

  ① どのように調査が進められてきたのか 

  ② 町内の空き家、空き店舗、空きビルの戸数は 

 ⑶ 空き家対策事業の今後の計画 

  ① 特定空き家等の除去支援はあるのか   

② 空き家バンクの取り組み 

  ③ 空き家対策事業を行う上での問題点 

  ④ 将来の見通し 

 

２．地域振興の取り組み 

 ⑴ 町長が重点を置く施策とは何か、具体的内容説明 

  ① 都市計画の見直しの具体的計画 

  ② 公共交通の充実 

  ③ 成田空港関連の企業誘致・雇用創設 

  ④ 観光立町の推進 

 ⑵ これまでの任期中に成し遂げたことは 

 ⑶ これまでの任期中に成し遂げられていないことは 

  ① 駅前整備、駅北口に関しての考えは 

  ② 道の駅の棚上げ状態に関しての考えは 

 ⑷ 残りの任期で一番重視すべき課題は何と考えるか 

 

３．新型コロナウイルスワクチン接種について 

 ⑴ 進捗状況 

  ① 他自治体では、ワクチン接種予約がとりにくいという 

ことだが当町での実態と工夫は 

  ② 接種予定者にキャンセルが出た場合の対応は 
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５ 

川島富士子 

議員 

（６０分） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６ 

山﨑 義貞 

議員 

（６０分） 

 

 

１．優しさあふれるまちづくりについて 

 ⑴ 「千葉県飼い主のいない猫の不妊・去勢手術等推進事業」 

  の活用について 

 ⑵ 子どもの未来を守り育てる取り組みとして、３歳児健診 

  における弱視早期発見について 

  ① 「屈折検査機器」の導入について 

 ⑶ がん患者の医療用ウィッグ購入費助成について 

 

２．コロナ禍の諸課題について 

 ⑴ 誰ひとり取り残さないための負担軽減について 

  ① 生活困窮者などへの防災備蓄品の無償提供について 

  ② ヤングケアラー支援について 

 ⑵ 新型コロナウイルスワクチンの迅速・円滑な接種体制の 

  構築について 

 

 

１．町長の政治姿勢について 

 ⑴ 女性職員の課長、副課長職登用を積極的にするべきでは 

 

２．新型コロナウイルスワクチン接種について 

 ⑴ かかりつけ医での接種希望の対応について 

 ⑵ 集団接種の接種申し込みの高齢独居世帯への対応と支援 

  について 

 ⑶ 集団接種の高齢独居世帯への支援について 

 

３．町ホームページの改善について 

 ⑴ コロナ禍に於ける素早い細かな支援相談窓口案内方法に 

  ついて 

 

４．社会教育問題 町文化財の保管と展示などの活用方法につ 

 いて 
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 ⑴ 大総会館に保管されている文化財の保管状況について 

 ⑵ 今後の活用方法の基本方針と今年度の活用について 

 

５．環境衛生問題について 

 ⑴ 元ユース敷地で操業している、普譽株式会社は火災を度 

  々起こしている。地元住民に対して説明が必要と思われる 

  が 

 

 

 

 

 

 


